

DEPORTES

por Carlos González García y Jorge García Lozano

IV CARRERA POPULAR DE YESTE

Récord de participantes locales



El último fin de semana de noviembre se celebró la cuarta edición de la carrera popular "Villa de Yeste". Al igual que en temporadas anteriores esta prueba cerró el circuito de Carreras Populares de la Diputación de Albacete.

El recorrido constaba de 10.200 metros, combinando zonas de asfalto y tierra.

Como en anteriores ediciones, la organización y el desarrollo de la misma fue un éxito. Éxito fruto del trabajo conjunto realizado por los coordinadores de deportes del ayuntamiento, trabajadores del mismo, policía local (Yeste y Molinicos) y sin olvidar el excelente trabajo del cuerpo de protección civil de Nerpio, Ontur, Liétor, Letur, Elche de la Sierra, etc, dirigidos en esta ocasión por el grupo de Yeste siendo este cada día más numeroso y mejor organizado.

A lo anterior tenemos que unir, la magnífica respuesta de todos los colaboradores del pueblo y pedanías formados por un total de ochenta personas, en su mayoría jóvenes. Cabe hacer una mención especial a estos últimos, ya que el número de colaboradores es el mayor que se ha dado en los diferentes pueblos que han albergado las diversas carreras del circuito, siendo ejemplo de apoyo e implicación para el buen desarrollo del evento.

Lo que concierne al número de corredores inscritos en la prueba fue 407, dando lugar al récord de participantes en

esta cuarta edición de Yeste.

En lo que respecta a nuestros atletas locales, este año ha habido una participación de 20 corredores aproximadamente repartidos en las diferentes categorías, suponiendo la mayor

participación de éstos en relación con ediciones anteriores.

Como mención especial podemos destacar al atleta local GABRIEL GARCÍA ROBLES, que con tan solo dieciocho años ha sido la revelación de esta temporada, quedando primero de su categoría (promesa masculino) en la mayoría de las pruebas que ha disputado, haciendo frente a los mejores fondistas de nuestra provincia.

CLASIFICACIONES LOCALES

GENERAL LOCAL:

- 1º. Gabriel García Robles.
- 2º. Manuel Sánchez Alarcón.
- 3º. Ramón Ojeda.

SENIOR LOCAL MASCULINO:

- 1º. Gabriel García Robles.
- 2º. José Joaquín de la Rosa.
- 3º. Carlos González García.

SENIOR LOCAL FEMENINO

- 1ª. Marisol Portaz Mota.
- 2ª. Susana Lozano Tauste.
- 3ª.

VETERANO LOCAL MASCULINO:

- 1º. Manuel Sánchez Alarcón.
- 2º. Ramón Ojeda.
- 3º. Antonio Fernández Artuñedo.

VETERANO LOCAL FEMENINO:

- 1ª. Mercedes La Orden García.
- 2ª. Beatriz Lozano Micó.
- 3ª.

PRIMERA SAN SILVESTRE YESTERA

El día 31 de Diciembre a las 16 horas se realizó por primera vez en Yeste la tradicional carrera San Silvestre para despedir el año de una forma original y saludable, organizado por algunos de los componentes del club de atletismo "VILLA DE YESTE".

La carrera discurría por las principales calles del pueblo con salida y llegada en la plaza del convento, completando un recorrido de cinco kilómetros.

Para tratarse de la primera edición, la participación fue todo un éxito con un total de sesenta corredores de todas las edades (madres, padres, niños, amigos, disfraces, polvorones, turrones, etc).

Se trataba de una marcha (no competición) para ocupar las últimas horas del año practicando deporte en un ambiente agradable, de festividad y sobre todo de alegría.

Al finalizar la misma se obsequió con una bolsa de participación y una chocolatada para merendar y reponer fuerzas.



NACIONAL

Yeste y otras cuatro localidades españolas premiadas como «Villas Termales Excelentes» según la FEMP

El presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Juan Ignacio Zoido, ha distinguido como "Villa Termal Excelente" al municipio de Yeste, donde se encuentra el Balneario de los Baños de Tus. Este reconocimiento lo han compartido otros municipios españoles como Archena (Murcia), Jaraba (Zaragoza), Lanjarón (Granada) y Baños de Montemayor (Cáceres).

Todos ellos tienen en común pertenecer a la sección de «Entidades Locales con Aguas Minerales y Termales», que agrupa en la actualidad a más de un centenar de ayuntamientos y diputaciones provinciales, una óptima oferta en turismo termal y desde hace algunos días también este premio.

en el profundo valle horadado por el discurrir del agua a través de los siglos. A pesar de lo escondido del lugar, las aguas termales que brotan en este privilegiado rincón eran ya utilizadas por los romanos. En la actualidad es un establecimiento moderno que cada año renueva instalaciones".

Asimismo, la Federación ha aclarado que los ganadores se han sometido a un riguroso estudio realizado sobre un total de 62 villas termales de toda España y en el que se valoran los recursos hidrominerales y su aprovechamiento, la gestión de la oferta turística, el alojamiento y la restauración, entre otros. Para conseguir la calificación de «excelente», los municipios han debido alcanzar una puntuación superior al 80% en todos los estándares de calidad evaluados.

Además, según ha explicado el presidente de esta organización, el desarrollo de las villas termales pretende ser un modelo de turismo sostenible que impulse el respeto del medio ambiente, la salud y la creación de empleo además de incidir patrimonio natural y cultural, tan importante en



En él se ha valorado el elevado nivel de calidad de estas instalaciones balnearias. En el caso concreto del Balneario de Tus, desde la FEMP se ha explicado que se trata de un balneario "asentado en la ribera del río que le da nombre,

las zonas rurales.

En cualquier caso, estas menciones de calidad tienen una validez de dos años por lo que en el año 2013 se hará una nueva revisión para ver si continúan cumpliendo los estándares superados.

EL DEPORTE NO DESCANSA EN NAVIDAD

Entre el día de Navidad y año nuevo, se disputó en el pabellón polideportivo del Llano el tradicional torneo de fútbol sala de Navidad.

Constó de siete equipos: Yeste Juniors, Blues, Rapid, Cabezuelo, Albazuelo, Tus, La Chepa.

TROFEOS INDIVIDUALES:

Pichichi: Mario (LA CHEPA)

Zamora: Maceo (LA CHEPA)

Mejor jugador: Jonathan ((BLUES)

CLASIFICACIÓN:

1º LA CHEPA

2º RAPID

3º BLUES